
・ＰＴＡ組織部会では、体操服の選定を進めています。４月２１日

の参観日には体操服のサンプルを展示し、保護者アンケートを

実施しました。今後、更に検討していきます。

・ＰＴＡ規約の作成が概ね終了しました。

今後、両校の役員に提示し、意見を集約していきます。

第１回統合準備委員会（２月２４日） 校名を市内全域に公募し、その中から選定していくことに決定

★校名募集（３月３日～２２日） 応募総数２３５件 （１２３種類）

第２回統合準備委員会（３月３０日）
校名の選定方法について協議した結果、応募された123種類の校名案
の中から、複数の校名候補に絞る話合いを行い、４案に絞り込む。

★地域住民や保護者への説明会、校名にかかる家庭アンケート（児童と保護者がよく話し合って）の実施
地域で多かった意見（久米がよい・子ども達の意見を反映したものがよい）
保護者・児童の意見（家庭アンケートの結果、「久米」が５８．４％で過半数）※詳しくは裏面をご覧下さい。

第３回統合準備委員会（５月２日） 地域・保護者・児童の意見をもとに話し合い、「久米」に決定
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令和５年５月２日（火）に北谷コミュニティセンターにて、第３回北谷小学校・高城小

学校統合準備委員会を開催し、新しい学校の校名候補名を選定いたしましたので、お知ら

せします。

・古くから地域を表す言葉であり、馴染みがある。

・地域および保護者と児童の意見で最も多かった。

・児童の意見を反映した校名にしたい。

・公募で１番多いということは、民意を反映することになる。

校名決定に至るまで

校名選定の理由

【問い合わせ先】統合準備委員会事務局 倉吉市教育委員会事務局 学校教育課 学校統合準備室

〒682－0823 倉吉市東町435－1 倉吉市役所北庁舎２階

TEL：22－8166 FAX：22－1638 ｅ-mail：gakkouk@city.kurayoshi.lg.jp

新しい学校の校名候補が決定しました！

新しい校名候補

倉吉市立久米小学校
く め

選定された校名候補については、学校教育審議会及び定例教育委員会を経て、市議

会での学校設置条例改正の議決をもって正式決定することとなります。

校名については、下記のような経緯で、総務部会を中心に協議し、
具体的に進めました。

ＰＴＡ組織部会の取組

開催日：令和５年５月３０日(火)
場 所：北谷コミュニティセンター
【総務部会】19時～20時
【PTA 組織部会】19 時～20 時
【全体委員会】20 時 05 分～20 時 30 分

～次回(第４回)開催のお知らせ～

開始 10 分前までに受付をお願いします



「家庭アンケート」の結果について

「久米小学校」に投票した家庭の意見 （抜粋）

l やっぱり久米地区に高城小学校があるから久米

小学校がいいと思いました。

l みどり小学校は高城・北谷は”みどり”だけでは

ないから。緑志も、上に同じような理由です。久

米の郷は、校区外から通っている友だちもいるか

ら。久米を選びました。小４の意見です。

l 一番愛着があってしっくりきたから。

l 一番誰にでも受け入れられる名前だと思った。シ

ンプルで良いと思う。

l この2地区共通の、誇るべき名は「久米」。律令時代

からつづく歴史的価値、今後の発展を願い、「久米小

学校」の名に応募する。

l 馴染みがある言葉で、どこに位置している学校なの

かがすぐに連想できるので。漢字も難しくなく、子供

でも間違えずに書けそう。

l ザ☆スタンダードで良い！！ピタリときました！！

l 「久米」だとその地域を知ってもらえると思いました。

仲間を意識して協力し合ってほしい。

l この地域に馴染みのある名称だから。

l 子どもが、なじみがあって、気に入っているから。１意

見（１票）の重さが平等ならば、公立学校名において

は、多数応募意見を選んでほしい。

「みどり小学校」に投票した家庭の意見（抜粋）

l かわいいすてきな校名だと思った。

l みどりいっぱいの自然いっぱいの学校で勉強が

したいから。

l 優しい雰囲気が気に入りました。緑が多いところ

は自まんのポイントでもあるからです！！

l 学校には緑、黄緑がたくさんあるからです。新し

い友だちと緑いっぱいの自然の中で仲良くした

いです。

l みどり小学校を選んだ理由は、４つの案の中で、

１番小学校らしく、二つの小学校が一つになって

新しく誕生するというイメージがしやすいか

ら。”久米”がつく名前はたくさんの人にうけ入

れられやすいかもしれませんが、”新しい”イメ

ージがありません。”緑志”は小学生には少し固

い名前かなと思います。

「緑志小学校」に投票した家庭の意見（抜粋）

l 久米はふつうすぎると思ったから。響きと応募さ

れたすいせん理由が素敵だと思ったから。

l 地域が緑豊かで、みんなに思いやりの心を持って

ほしいから。

l 緑の心で良いと思ったから。

l 「緑」に囲まれた、北谷・高城に合っている名前

だと思った。「志」という字も良い。

l 子供の意見が緑志でした。言いにくいような気も

しますが、漢字でカッコイイと印象に残ったよう

です。周りが緑に囲まれてるのと自然豊かな地区

であると言う意味を込めて。

「久米の郷小学校」に投票した家庭の意見（抜粋）

l 推せん理由が素敵だと思います。「久米」という

名前も入っているし、いいと思いました。

l ふるさとのことが思えるように。

l 郷（さと）＝故郷（ふるさと）で北谷・高城をイ

メージできる。

l 久米だけだと中学校と一緒だから。

l 新しい学校のイメージとして良いと思った。

l 「久米」ではありきたり。北谷・高城・社の３校

で「久米」のイメージがあるため、そこを少し区

別化する意味も込めて「久米の郷」がいい。

投票 票数

久米小学校 52

みどり小学校 10

緑志小学校 11

久米の郷小学校 7

【無回答】 9

総計 89 ※家庭の意見は抜粋です。
全文はホームページをご覧下さい。


